

一般質問



平出高博議員

革は、負担を地方へ押し付けるものであり、国等へ要望書を提出したところです。新年度は、緊急性・必要性の高い事業を中心絞り込み、また徹底的に経常経費を削減する中で予算案を策定しました。



予算に関する一般質問

折井金興議員

質問 財政は厳しくなるとの説明に対し、
12.3%伸びたこととの整合性は。

質問 新年度予算の特色は。 小林光議員

質問 新年度予算編成時に削減した項目は。

中山 孝議員

質問　国の三位一体改革の影響は。

答弁 三位一体改革の影響

金が大きく削減されました。
デイサービスセンター補助
金が8千万円から2.5千万円
に減額されたのも一例です。

質問 新年度予算が前年
度より10億円増えた理由
は。

た。このように三位一体改
革は、負担を地方へ押し付

施設の整備・地域通信網の整備など4大事業を計画しました。そのため予算の総額は実質で84%増え、総額80億4千万円の積極型となりました。しかし予想では税収が大幅に減るので、財政調整基金を58億円、減債基金を1億円取り崩して、財源確保をしたところです。

なお、来年度からは大型工事が完了しますので予算も減額できる予定です。

質問　富士見町再出発元年との位置づけの中で、自主財源の確保はインフラネット整備事業の将来的活用は。また「新しいまちづくり係」とは。



小池久長議員

エンジエル千代子議員

質問 町長就任以来、行政改革の効果と反省点は。今回の行政改革で期待するものとは。

小池一夫 議員
質問 組織改革で受け易くなつた
サービスと、見込まれる効果は。

小池一夫 議員
質問 組織改革で受け易くなつた
サービスと、見込まれる効果は。

自主財源の確保のための産業誘致や、インフラネットの将来構想も平行して進めてまいります。

自主財源の確保のための産業誘致や、インフラネットの将来構想も平行して進めてまいります。

小林市子 議員
質問 「新しいまちづくり係」の担う住民サービスと、情報を共有するパートナー・シップとは。